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Estabilidad macro no se refleja en un mayor bienestar: Mendicuti.Falta fortalecer el mercado interno, admite Bruno
Ferrari.No se deben echar las campanas al vuelo, advierte.  La economía mexicana prácticamente sigue "suspendida",
"básicamente seguimos en lo mismo" al no avanzarse en las reformas estructurales que le darán mayor crecimiento y
competitividad al país, afirmó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio de la ciudad de México, Arturo
Mendicuti.  Aseguró que las finanzas públicas sanas, la baja inflación sostenida, la deuda pública controlada y las
reservas monetarias abundantes no se traducen en la mayor generación de empleos ni en mayor bienestar para la
población.  Sin embargo, el secretario de Economía, Bruno Ferrari García de Alba, dijo que sí hay crecimiento en diversos
indicadores y añadió que "ésos son beneficios para los bolsillos de los mexicanos".  En entrevista durante la ceremonia
del 136 Aniversario de esa cámara, el presidente del Comité de Estrategia del Consejo Mexicano de Hombres de
Negocios, Claudio X. González, aseguró que es bueno que se genere empleo, aunque se trate de un "rebote técnico",
porque "hubiera sido peor no crear".  Agregó que podrá haber trabajos con mayor calidad que otros pero "todo empleo es
válido" y bienvenido.  En entrevista, consideró que el país requiere aumentar la productividad, mejorar la educación y la
capacitación de las personas, además de que se necesita innovar más y ofrecer productos de mayor valor agregado, lo
cual nos posicionará mejor como país.  Pendientes  El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de
Comercio (Concanaco), Jorge Dávila, aseguró que se está generando empleo y los salarios han mejorado.  Añadió que
en el sector comercio, servicios y turismo el empleo aumentó entre 5.5 y 6 por ciento a junio en cifra anualizada. "Va bien
pero se requieren reformas estructurales para generar 800 mil empleos."  Ferrari García de Alba dijo que el gobierno
federal ya logró meter a México en el camino de la recuperación.  No obstante, aseguró que no hay que echar las campanas
al vuelo, hay que seguir trabajando, y añadió que en los últimos 12 meses se han generado más de 665 mil empleos,
de los cuales más del 50 por ciento son del sector comercio.  Dijo que hay otros elementos positivos que se registran en
la economía, aunque todavía hace falta fortalecer más el crecimiento del mercado interno.  Por ejemplo, añadió que las
ventas en establecimientos comerciales aumentaron a una tasa anual de 6.3 por ciento y el sector servicios registró a
mayo un crecimiento anual de 8.4 por ciento.  "Esto es beneficio para la economía doméstica y esto es un beneficio para
los bolsillos de los ciudadanos, y esto es lo que desarrolla poco a poco y de manera firme el mercado interno."  Aunque,
reiteró que no es suficiente y por eso "aceleramos el paso para fortalecer el mercado interno y aceleramos el motor de
crecimiento".    
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